
Tout est vanité, Jésus est le bien suprême!

Évangile de Jésus-Christ selon saint Matthieu (Mt 10, 24-33)

En ce temps-là,
Jésus disait à ses Apôtres :
    « Le disciple n’est pas au-dessus de son maître,
ni le serviteur au-dessus de son seigneur.
    Il suffit que le disciple soit comme son maître,
et le serviteur, comme son seigneur.
Si les gens ont traité de Béelzéboul le maître de maison,
ce sera bien pire pour ceux de sa maison.
    Ne craignez donc pas ces gens-là ;        
rien n’est voilé qui ne sera dévoilé,
rien n’est caché qui ne sera connu.
    Ce que je vous dis dans les ténèbres,
dites-le en pleine lumière ;
ce que vous entendez au creux de l’oreille,
proclamez-le sur les toits.
    Ne craignez pas ceux qui tuent le corps
sans pouvoir tuer l’âme ;
craignez plutôt celui qui peut faire périr dans la géhenne
l’âme aussi bien que le corps.
    Deux moineaux ne sont-ils pas vendus pour un sou ?
Or, pas un seul ne tombe à terre
sans que votre Père le veuille.
    Quant à vous, même les cheveux de votre tête sont tous comptés.
    Soyez donc sans crainte :
vous valez bien plus qu’une multitude de moineaux.
    Quiconque se déclarera pour moi devant les hommes,
moi aussi je me déclarerai pour lui
devant mon Père qui est aux cieux.
    Mais celui qui me reniera devant les hommes,
moi aussi je le renierai
devant mon Père qui est aux cieux. »

            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation
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Bien-aimés dans le Seigneur, que la joie et l’amour du Christ surabonde dans nos vies. L’Évangile de
ce jour nous invite à imiter le Christ en tout, et même dans la souffrance et le martyre.

En effet, comme le disait la méditation d’hier, la vie chrétienne n’est pas du tout facile ; imiter le
Christ dans le contexte de notre monde est très difficile, mais c’est la meilleure chose qui nous reste
à faire pour atteindre notre vocation première qu’est la sainteté. Être chrétien c’est savoir craindre
Dieu et rechercher en toutes circonstances sa volonté, c’est sortir de la peur pour témoigner du
Christ à temps et à contretemps.

Le Christ connaît notre faiblesse, il sait que nous sommes le plus souvent lâches et plaçons notre
sécurité dans l’argent et le matériel du monde. Il a déjà dit : “N’ayez pas peur”, quand il nous invitait
à ne pas placer notre sécurité dans le matériel. Maintenant, à propos de la crainte de la répression,
il ajoute : “Si vous ne pouvez pas vous débarrasser de votre peur, regardez d’où vient la plus grande
menace : de Dieu ou des hommes ?” Bien sûr que la plus grande menace vient de l’homme. Si tous
n’ont pas accueilli Jésus, comprenons que tous n’acceptent ni la vie chrétienne, ni les disciples du
Christ. Si l’Homme l’a persécuté, sachons qu’il nous persécutera nous aussi qui essayons de mener
une vie qui lui plaît. Notre imitation du Christ ne plaira pas à tout le monde, mais nous devons y
tenir fermement sans avoir peur de celui qui après avoir tué le corps n’a aucun pouvoir sur l’âme.

Malheureusement devant certaines situations, nous avons peur de ne pas trouver de solution à cause
de notre appartenance au Christ, nous avons peur d’être persécutés que nous renions notre foi. Le
Christ nous dit que Celui qui le reconnaîtra devant les hommes, il le reconnaîtra devant son Père
Céleste. Mais si quelqu’un vient à le renier devant les hommes, lui aussi le reniera devant son Père
céleste. Ces paroles valent non seulement pour notre foi en lui, mais également pour toutes nos
actions journalières. Nous ne devons pas avoir honte d’agir ou de parler en tant que croyants ; au
besoin, nous devons confesser nos convictions chrétiennes en public. Il y’a tant de personnes qui par
crainte de Dieu et par amour pour le Christ sont allées jusqu’à souffrir le martyre comme lui. Dans
l’ancien Testament, le livre des Martyrs d’Israël nous donne tant d’exemples.

De même, l’histoire des Apôtres et de tant d’autres saints martyrs doit nous servir d’exemples à la
suite du Christ. Accepter de craindre le Seigneur et de souffrir par amour pour lui n’est pas signe de
faiblesse, mais cela nous élève plus haut. Craindre Dieu c’est lui accorder du respect et non avoir
peur de lui. Ce n’est donc pas par peur de l’enfer que nous devons accepter les souffrances que nous
infligent les hommes à cause de notre foi, mais par respect et par amour de celui qui s’est librement
livré pour nous racheter. Dieu ne menace pas de nous “envoyer” en enfer, il nous rappelle que si
nous le perdons, nous nous perdons nous-mêmes.

Prions

Seigneur, accorde nous une foi ferme que rien ni personne ne pourrait enlever, de témoigner de ton
amour en tout temps même quand se présente les persécutions.

Intercession

Prions pour la conversion de ceux qui n’ont pas acceptés la foi et qui de part et d’autre dans le
monde persécutent les chrétiens afin qu’eux aussi fassent partie de la grande famille des enfants de
Dieu et découvrent les merveilles de son amour.

O sainte Marie qui a tant souffert avec le Christ dans le silence, priez pour nous !

Exercice spirituel

Implorons la grâce pour commencer dès aujourd’hui à témoigner du Christ aux autres sans avoir ni



honte, ni peur ou pour continuer avec ferveur.
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